

Le complexe Citévolia a été inauguré vendredi

Publication : lundi 30 septembre 2019 12:28

La République du Centre, 30 septembre 2019

INTERVUES Le complexe Citévolia a été inauguré vendredi

ÉVÈNEMENT. Comme un symbole, « Soixante-dix ans après avoir aménagé sur ces mêmes terrains la première zone industrielle de France, les CCI y installent leurs nouveaux sièges. » Alain Jumeau, président de la CCI du Loiret, n'a pas caché sa joie et sa fierté vendredi, d'inaugurer le bâtiment Citévolia. Lancé il y a plus de dix ans, ce projet a toujours été porté par la chambre de commerce et d'industrie. Et malgré « différentes péripéties », sur lesquelles le président n'est pas revenu, il s'est concilié. Alain Jumeau, qui s'exprimait aussi au nom de son homologue régional Pierre-Marie, a parlé d'un « projet de territoire », « moderne », « reflétant les ambitions des CCI et de leurs partenaires », résolument tournés vers l'avenir et l'esprit économique du département, la dénomination s'est tenue devant un parterre d'officiels et d'entrepreneurs venus visiter, en quelque sorte, leur nouveau lieu de travail.

